
湘南地区連絡協議会 『第 4 回幹事会』 

 

2023 年 4月 29 日（土）13 時〜 

藤沢市は F プレイスにて湘南地区連絡協議会『第 4 回幹事

会』が開催された。 

第 94 回メーデー湘南地区大会参加後の開催と言う事ではあ

りましたが役員幹事 22名と脇れい子（神奈川県議会議

員）・おおや 徹（藤沢市議会議員）にも参加していただき

ました。 

志田議長より、午前中に開催された『メーデー湘南地区大

会』への参加へのお礼の挨拶から始まり、伊丹事務局長から

活動報告が行われました。 

①脇れい子事務所訪問の際には 4月から始まった自転車乗車時のヘルメット着用努力義務への意見交

換行いました。 

②第 20 回統一地方選挙前半戦、後半戦における『投票に行こう』運動、具体的には投票当日における

投票証明書をグループ LINE に投稿を行いました。藤沢市議会議員選挙結果報告会には志田議長、伊丹

事務局長、望月事務局次長が参加したと報告されました。 

結果については、準組織内議員である①おだ かつひさ 川崎市議会議員（宮前区）友好議員である

②脇 れい子 神奈川県議会議員（藤沢市）③おおや 徹の当選の報告がされ、取り組みに感謝され

ました。 

③4 年振り現地開催された第 94 回メーデー湘南地区大会の報告がされました。 

 

確認事項では神奈川交運労協を通じての地域改善要求について県連全体では 28 件（湘南地区では 15

件、湘南地域連合を通じての政策・制度要求と提言及び回答について確認。第 94 回メーデー湘南地区

大会への景品の提供が確認された。 

 

協議事項では、 

①2023 年度地域連合を通じての提言 

②レクリエーションの開催について、5月 28 日（日）12時〜ヘミングウェイ江ノ島 2階にてバーベキ

ューの開催 

③藤沢市自治体クリーンキャンペーンへの参加について。 

④ボランティア・支援カンパの取り組みでは、前年は残預金を使用して藤沢市、聖園子供の家に寄付

を行ったが、今期は残預金がない。第 2回役員会の中で『通年の取り組みとなるよう検討』と問題提

起があり、幹事会の中でも通年の取り組みに賛成いただきました。今期は、5 月 28 日（日）に行われ

るレクリエーション当日にチャリティー募金箱を設置し、聖園子供の家に寄付する事としました。 

⑤政治への取り組みでは生活道路実態調査への日程、参

加者の調整。 

⑥各級議員との学習会の開催。 

⑦『運輸の日』の実施における行動者選定。 などを協

議し決定しました。 

 

共闘関係では、連合の日、各日の参加者の確認、藤沢市

環境クリーンキャンペーン役員、幹事全員の参加の確認

をし第 1部を終了しました。 

 



10 分の休憩後第 2 部では友好議員である 

脇れい子県議会議員、おおや徹藤沢市議市議会議員よりにそれぞれ県議会、市議会報告をしていただ

きました。 

 

脇れい子県議会議員は、2 期目の活動になりますので、し

っかりと県政を伝えていきたい。どの委員会に入るのかは

不明だが、それよりも会派についてが悩ましい。どうして

も一緒にできない方がいる。残念ではあるがその分しっか

りした態度で県民に示していきたい。 

今後も、運輸労連さんの道路改善には神奈川県警との関係

性が必要だと思います。そのパイプ役におおやさんと連携

して取り組みたいと思います。 

会場から、『女性差別撤廃条約選択議定書』についての質

問がありました。 

脇県議は、市議会議員時代よりこの問題については戦ってきているが、県議会の中で自民党が第 1党

になっているのでかなり難しい状態。超党派で連携することも進めていかなければいけない。と思い

を述べました。 

 

 

 

おおや市議会議員より、当選報告がありました。 

2 月議会報告としては、藤沢市における市営と小学校のプ

ールの統合の取り組みについても、物価高における影響と

して公共工事にも影響が出ている。また、藤沢市の津波対

策についても形が示されました。観光地でもある藤沢市

（江の島）には沢山の方が訪れるので、避難所の案内や災

害マップなどいくつかの言語での案内も必要となります。 

災害を防ぐことはできませんので、最小限の災害に抑える

事や、命は絶対に守らなければいけない。観光地藤沢の議

員としての役目だと強く感じています。 

 

議長より最後に次回幹事会を 5 月 28 日（日）に開催するとこを確認し、15 時 10 分に終了した。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 


